

子育ても自分の夢の実現も！



仕事での学び

友愛会に入職して、最初に配属されたのは病棟看護師でした。初めて経験する看護業務でたくさんの学びがありましたが、大学時代の実習で経験した訪問看護や、小児の看護ケアへの憧れがずっとありました。ただ、訪問看護師は、病院で経験を積んだ熟練看護師がなるものというイメージがあり、自分のように経験の浅い看護師では務まらない、と感じていました。そんな私の想いを知った当時の上司が、私に訪問看護師としてチャレンジする機会を与えてくれました。最初は、不安に思うこともありました。でも、それ以上に職場の先輩看護師さん達のあたたかいサポートがありました。

訪問看護師とは

訪問看護師は基本的に一人で訪問するのですが、実際は一人で看護をしているというよりは、チームで看護をしている感覚に近いものがあります。なぜなら、訪問先で困ったらすぐに職場の上司や仲間に連絡して、相談できる体制があるからです。仕事のことだけではなく、私が子育て真っ最中ということもあります、業務のフォローや育児のアドバイスなど、さまざまなサポートをしてもらっています。



メッセージ

あたたかい職場環境の中で、一人ひとりの利用者さんの暮らしを豊かにするための看護を提供し、その変化を利用者さんやご家族と共に感できるこの仕事に、とてもやりがいを感じています。